



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. rem

Lunes 19.02.2018

Renuncias y nombramientos

[Renuncia del obispo de la diócesis de Ahiara \(Nigeria\) y nombramiento del Administrador Apostólico sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis](#)

[Renuncia del obispo auxiliar de la archidiócesis de Freiburg im Breisgau \(Alemania\) y nombramiento del nuevo obispo auxiliar](#)

[Renuncia del obispo de la diócesis de Ahiara \(Nigeria\) y nombramiento del Administrador Apostólico sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis de Ahiara](#)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Ahiara (Nigeria), presentada por S.E. Mons. Peter Ebere Okpaleke; al mismo tiempo, ha nombrado a S.E. Mons. Lucius Iwejuru Ugorji, obispo de Umuahia, como Administrador Apostólico sede vacante et ad nutum Sanctae Sedis de Ahiara.

[Renuncia del obispo auxiliar de la archidiócesis de Freiburg im Breisgau \(Alemania\) y nombramiento del nuevo obispo auxiliar](#)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia de S.E. Monseñor Bernd Joachim Uhl al oficio de auxiliar de la archidiócesis de Freiburg im Breisgau en Alemania.

El Papa ha nombrado obispo auxiliar de la archidiócesis de Freiburg im Breisgau, Alemania, al Revdo. Peter Birkhofer, del clero de la misma archidiócesis, hasta ahora director de la Oficina diocesana de Misiones, Liturgia, Ecumenismo y Diálogo interreligioso, así como canónigo del Capítulo Metropolitano, asignándole la sede titular de Villamagna de Tripolitania.

Revdo. Peter Birkhofer

El reverendo Peter Birkhofer nació el 11 de junio de 1964 en Immenstaad am Bodensee, en la archidiócesis de Freiburg im Breisgau.

Completó sus estudios filosófico-teológicos en Friburgo.

Fue ordenado sacerdote el 11 de mayo de 1991 e incardinado en la archidiócesis de Freiburg.

Luego continuó su formación académica, obteniendo un doctorado en Teología en la Universidad de Friburgo.

De 1993 a 1994 fue vice-párroco en el decanato de Hechingen-Hohenzollern.

Desde 1995 ha sido capellán de escuela secundaria y rector del Centro Vocacional de la Conferencia Episcopal Alemana en Friburgo.

En 2003 pasó a ser vice-párroco y ceremoniero de la catedral y Administrador de la Obra de la Catedral.

Desde 2010, ha sido canónigo del Capítulo Metropolitano y director de la Oficina Diocesana para las Misiones, la Liturgia, el Ecumenismo y el Diálogo Interreligioso. También es presidente del círculo ecuménico "*Arbeitskreis Christlicher Kirchen*" de Baden-Württemberg.
